

# Nouvelles De Manmin

N° III 18 DÉCEMBRE 2016

## Vous Pouvez Vivre une Vie Chrétienne Exemplaire Au Travers de la Parole et de la Prière



Lorsque vous vivez des vies chrétiennes exemplaires, vous pouvez rendre l'arôme de Christ pour l'évangélisation et prospérer dans tout ce que vous faites. Les membres de Manmin prient avec ferveur dans les Réunions de Prières de Daniel pour proclamer le Dieu vivant partout dans le monde (au-dessus). Un concours de Versets Bibliques se tient chaque année basé sur 365 versets qu'ils ont mémorisés dans l'année (en bas).

Comme cela est relaté dans 1 Timothée 4:5, «parce que tout est sanctifié par la parole de Dieu et par la prière.» la première clé pour vivre une Vie Chrétienne «au Label du Créateur» est de dire, «une vie chrétienne conçue comme vraie et authentique par le créateur» est de lire la Parole de Dieu écrite dans la Bible et d'obéir à cela.

Les membres de l'Eglise Centrale Manmin sont pressés par le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee à lire un chapitre de la Bible et à mémoriser un verset par jour. C'est parce qu'ils peuvent entendre la voix du Saint-Esprit et recevoir Sa direction vers le chemin des réponses et des bénédictions lorsqu'ils ont la parole dans leurs cœurs.

Dans la Bible, les commandements de Dieu sont écrits qui disent «Fais», «Ne fais pas», «Abtiens-toi» et «garde» quelque chose. Si le lecteur prend des notes de ce qui est obéi ou pas obéi et puis il prie sur cela, cela

peut devenir un raccourci pour la sanctification. Beaucoup de gens ont réalisé l'amour de Dieu et du Seigneur et ont reçu des réponses et la guérison en lisant la Bible de cette manière.

La Diaconesse Esther Wanjiru du Kenya a réalisé son mal lorsqu'elle a lu la Bible. Elle s'est totalement repentie et elle a reçu la guérison d'un problème oculaire et de douleur à sa colonne vertébrale. Le frère Suresh Nectar en Inde a été guéri de calcul rénal après qu'il a terminé de lire toute la Bible.

La seconde clé pour vivre une vie chrétienne «au label du créateur» est la prière fervente. Des prières ferventes vous conduisent à la réalisation de la volonté de Dieu dans la Bible et vous donnent la force de vivre selon Sa volonté.

Pour les membres de Manmin, les prières sont «douces». Ils se réunissent chaque soir à 21h à la Réunion de Prières de Daniel et prient avec ferveur pour le Royaume de Dieu comme

l'évangélisation nationale et la Mission Mondiale et pour accomplir Sa volonté. La Réunion de Prières de Daniel est retransmise dans approximativement 170 pays par GCN ([www.gcntv.org](http://www.gcntv.org)) et tous dans le monde peuvent se joindre et prier ensemble.

La soeur Butcher Kara en Thaïlande a dit, «j'ai prié pour l'évangélisation de ma famille et j'ai reçu la prière avec le mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock Lee a prié. Mon frère a été guéri de maladie cardiaque et d'autisme et ma mère a été délivrée d'esprits impurs. Je me suis sentie tellement reconnaissante que j'assiste avec joie à la Réunion de Prières de Daniel et je prie pour être renouvelée.»

Pour devenir un véritable chrétien, il est nécessaire d'apprendre les fondements du christianisme au travers de sermons. Le Dr. Lee a reçu les explications sur la Bible sous l'inspiration du Saint-Esprit et les a enseignées dans ses sermons. Il y a

tellement de séries de sermons que les membres en ont profité pour grandir dans leur foi.

Le Message de la Croix, la Mesure de Foi, le Chapitre de l'Amour, les Neuf Fruits du Saint-Esprit, les Béatitudes, les Sept Esprits, et la Bonté aident les membres à se renouveler et à faire prospérer leur âme.

Les sermons sont disponibles sous forme de cassettes et de CDs à la librairie de l'église et sous forme de fichiers textes et MP3 sur [www.manmin.org](http://www.manmin.org) et [www.gcntv.org](http://www.gcntv.org). Les sermons ont aussi été rassemblés en livres et ils ont été traduits et publiés en 61 langues, ce qui permet à de nombreux étrangers de s'armer de l'évangile de la sanctification.

Chaque jour, Dieu fixe ses regards sur Ses bien-aimés enfants qui veulent se transformer par la Parole de la prière. Avec cette attente dans leurs cœurs, ils s'efforcent aussi à devenir sanctifiés.

# Dieu, l'Auteur de la Bible

«Toute Ecriture est inspirée de Dieu, et utile pour enseigner, pour convaincre, pour corriger, pour instruire dans la justice» (2 Timothée 3:16).



Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

La Bible nous dit pourquoi Dieu a créé l'homme, comment Il a conduit l'histoire humaine, le début et la fin de la culture humaine, Jésus le Sauveur, le Saint-Esprit le Consolateur, le Ciel et l'Enfer et les devoirs de l'homme. Alors, qui a écrit la Bible?

## 1. Dieu, l'Auteur de la Bible

La Bible est composée de 66 livres, 39 livres dans l'Ancien Testament et 27 dans le Nouveau Testament. Trente quatre personnes, 26 de l'Ancien Testament et 8 du Nouveau Testament sont connus pour avoir écrit la Bible, qui a été écrite sur une période de 1.600 ans: 1.500 pendant l'Ancien Testament et 100 à l'époque du Nouveau Testament. Bien que plus de trente personnes différentes aient écrit la Bible, aucune d'entre elles n'était son «auteur». On peut dire qu'ils étaient tous des nègres littéraires.

Supposons qu'une mère ait deux fils et qu'elle veuille écrire une lettre à son plus jeune fils et elle demande à son fils aîné d'écrire dans une lettre ce qu'elle veut dire à son fils cadet. Bien que l'aîné ait «écrit» la lettre, cette lettre est de la mère. De la même manière, Dieu a appelé 34 individus et les a conduits à écrire la Bible sous l'inspiration du Saint-Esprit. L'auteur de la Bible est donc Dieu.

2 Pierre 1:21 nous rappelle, «car ce n'est pas par une volonté d'homme qu'une prophétie a jamais été apportée, mais c'est poussés par le Saint-Esprit que des hommes ont parlé de la part de Dieu.» Esaïe 34:16 dit aussi, «Consultez le livre de l'Eternel, et lisez! Aucun d'eux ne fera défaut, Ni

l'un ni l'autre ne manqueront; Car sa bouche l'a ordonné. C'est son esprit qui les rassemblera.»

Étant donné que c'est le Dieu tout-puissant qui a rédigé la Bible sous l'inspiration du Saint-Esprit, la Bible ne contient aucune contradiction mais demeure consistante bien que de nombreuses personnes l'aient écrite.

## 2. La Bible, Relatée sous l'Inspiration du Saint-Esprit

Étant donné que la Bible a été rédigée sous l'inspiration du Saint-Esprit, elle doit aussi être interprétée sous l'inspiration du Saint-Esprit. Essayer d'interpréter la Bible par des pensées humaines conduit les gens sur le chemin de la destruction parce qu'une telle interprétation peut ne pas être en accord avec la volonté de Dieu (2 Pierre 3:16).

Lorsqu'elle est interprétée sous l'inspiration du Saint-Esprit, nous apprenons qu'il n'y a aucune parole sans son parallèle (Esaïe 34:16). Tout comme il faut plus que des perles pour faire un collier, la signification spirituelle des versets bibliques peut être expliquée lorsque nous trouvons des parallèles qui sont complémentaires.

Par exemple, Actes 2:21 nous dit, «Alors quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé.» La volonté de Dieu pour le salut ne peut pas être expliquée suffisamment par ce verset seul. Comme notre Seigneur nous a dit dans Matthieu 7:21, «Ceux qui me disent: Seigneur, Seigneur! n'entreront pas tous dans le royaume des cieux,» invoquer seulement le nom du Seigneur ne peut pas satisfaire à la condition pour recevoir le salut.

Comme cela nous est rappelé dans Romains 10:10, «Car c'est en croyant du cœur qu'on parvient à la justice, et c'est en confessant de la bouche qu'on parvient au salut,» seuls ceux qui croient avec leur cœur et finissent dans la justice peuvent recevoir le salut lorsqu'ils confessent le Sauveur de leurs lèvres. Que signifie alors pour une personne de «croire dans son cœur?»

Jacques 2:14 nous demande, «Mes frères, que sert-il à quelqu'un de dire qu'il a la foi, s'il n'a pas les œuvres? La foi peut-elle le sauver?» Lorsqu'une personne croit dans son cœur et que

cela apporte la justice, nous pouvons le voir lutter pour se débarrasser de ses péchés et vivre selon la Parole de Dieu.

De plus, Romains 3:28 déclare, «Car nous pensons que l'homme est justifié par la foi, sans les œuvres de la loi.» Peu importe la diligence avec laquelle vous semblez pratiquer la vérité, vos œuvres ne peuvent être rendues parfaites sans la foi. «Croire dans son cœur» signifie accomplir un cœur sanctifié qui amène à une conduite sainte ou en d'autres termes, accomplir la circoncision du cœur.

Le salut est uniquement pour les croyants qui circoncent leurs cœurs tandis qu'ils croient dans leur cœur, vivent selon la Parole de Dieu et confessent le nom du Seigneur de leurs lèvres.

Sans trouver de parallèles pour de tels versets bibliques, les gens peuvent apprendre la vérité de manière incorrecte et maintenir que «le salut est pour quiconque confesse que Jésus est le Sauveur» ou «Tant que vous croyez, vous pouvez recevoir le salut même si vous vivez dans le péché.» De telles erreurs peuvent conduire les gens vers le péché et finalement à la destruction. Pour comprendre complètement la volonté de Dieu cachée dans la Bible, vous devez trouver les parallèles et les interpréter sous l'inspiration du Saint-Esprit.

## 3. La Parole de Dieu, la Vérité Eternelle

La Bible est la Parole de Dieu et tout ce qui y est relaté est vrai. De telles preuves historiques comme l'histoire d'Israël, les événements dans les pays adjacents, les gens, les noms des gens, les noms des endroits, les coutumes et tout ce que nous trouvons dans l'Ancien Testament atteste la vérité de la Bible.

La Bible contient aussi une variété de prophéties et toutes ont été accomplies. Par exemple Luc 19:43-44 prophétise sur la chute de Jérusalem, «Il viendra sur toi des jours où tes ennemis t'environneront de tranchées, t'enfermeront, et te serreront de toutes parts .... ils te détruiront, toi et tes enfants au milieu de toi, et ils ne laisseront pas en toi pierre sur pierre...» Et 40 ans plus tard cela a été accompli en 70 après JC.

Tout au long de l'Ancien Testament, il y a les prophéties de Dieu sur la naissance et le ministère de Jésus, Sa passion et Sa résurrection, et des histoires de la manière dont Jésus a accompli les prophéties de l'Ancien Testament. Sur la naissance de Jésus dans Genèse 3:15, Dieu a prédit que le Sauveur viendrait du peuple d'Israël. Lorsque Dieu a maudit le serpent, il a dit, «Je mettrai inimitié entre toi et la femme, entre ta postérité et sa postérité: celle-ci t'écrasera la tête, et tu lui blesseras le talon.» Il a prophétisé que le Sauveur viendrait en tant que postérité de la femme et vaincrait la mort. Ici, «femme» symbolise spirituellement Israël et Jésus est né dans la famille de Joseph de la tribu de Juda (Luc. 1:26-33).

Esaïe 7:14 nous dit, «Voici, la jeune fille deviendra enceinte, elle enfantera un fils, Et elle lui donnera le nom d'Emmanuel,» tandis que Michée 5:2 déclare, «Et toi, Bethléhem Ephrata, Petite entre les milliers de Juda, De toi sortira pour moi Celui qui dominera sur Israël, Et dont l'origine remonte aux temps anciens, Aux jours de l'éternité.» Selon ces prophéties, Jésus a été conçu par le Saint-Esprit et né de la Vierge Marie dans une mangeoire appartenant à une auberge de Bethléem.

Lorsque Jésus est entré à Jérusalem, comme Zacharie 9:9 l'avait prédit, Il était assis «sur un ânon, le petit d'une ânesse.» De plus, comme prédit dans le Psaume 41:9, Jésus a été trahi et vendu par Judas Iscariot. Il y a encore d'innombrables prophéties détaillées dans de nombreux livres de l'Ancien Testament, y compris Esaïe, les Psaumes et Zacharie concernant la Passion, l'enterrement, la résurrection et l'ascension de Jésus, et chacune d'elles a été accomplie à l'époque du Nouveau Testament.

Chers frères et sœurs en Christ, je vous exhorte à croire que la Bible est la Parole de Dieu et d'agir suivant les commandements qui y sont mentionnés. Je prie dans le nom du Seigneur qu'en agissant ainsi, vous rencontrerez le Dieu vivant tout le temps et recevrez de Lui, les bénédictions et que vous partagerez Son amour avec Lui éternellement en tant que Son enfant véritable.

## Confessions de Foi

1. L'Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été écrite sous l'inspiration de Dieu et elle est la correcte parole de Dieu sans erreurs.

2. L'Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – existent en tant qu'un et travaillent l'un avec l'autre.

3. L'Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.

4. L'Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde Venue, et dans la vie éternelle.

5. Les membres de l'Eglise Centrale Manmin confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois qu'ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

## Nouvelles De Manmin

French

Publiées par l'Eglise Centrale Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Séoul République de Corée du Sud, 08389

Tel : 822-818-7067 Fax : 822-818-7048

http : //www.manmin.org/french  
www.manminnews.com

e-mail : manmin@manmin.kr

Editeur : Jaerock Lee  
Edité par Geumsun Vin

# Démolir l'Attitude Moralisateurice

«l'Attitude Moralisateurice» se révèle sous une variété de formes dans nos vies parce que nous pensons souvent que nous avons raison. Pour atteindre le cœur du Seigneur et de jouir de la liberté dans la vérité, nous devons rapidement démolir cette attitude moralisateurice.

## L'Attitude moralisateurice: Insister sur ce que vous Pensez être Correct

Il y a de nombreuses sortes d' attitude moralisateurice: l' attitude moralisateurice mondaine contre la volonté de Dieu et l' attitude moralisateurice que quelqu'un développe basée sur la vérité. La deuxième est difficile à découvrir parce qu'elle est souvent révélée dans ceux qui connaissent la vérité et agissent selon elle dans une certaine mesure.

Ils peuvent penser qu'ils sont justes étant donné qu'ils accomplissent leurs tâches et portent certains fruits. Ils peuvent penser posséder une grande foi et leurs pensées et actes sont justes. Dieu permet des épreuves pour eux de sorte qu'ils puissent trouver cette attitude moralisateurice et la démolir.

Si quelqu'un possède l' attitude moralisateurice appartenant au monde, il a tendance à ignorer ce que disent les autres bien qu'il sache qu'ils ont raison parce que son orgueil est blessé. L' attitude moralisateurice basée sur la vérité est différente. Avec elle, les gens insistent sur leurs propres idées parce qu'ils veulent donner quelque chose de bon aux autres.

Dans Jean 12:1-6, Marie de Béthanie a pris une livre de parfum coûteux de nard pur et l'a versé sur les pieds de Jésus et a séché Ses pieds avec ses cheveux. Judas Iscariot a été agité et a déclaré, «Pourquoi n'a-t-on pas vendu ce parfum trois cents deniers, pour les donner aux pauvres?» Cela pourrait sembler bon mais il n'a pas dit cela parce qu'il pensait aux pauvres, mais parce qu'il avait l'habitude de voler dans la bourse.

C'est pourquoi, il est impossible de distinguer le bon du mauvais juste en voyant quelque chose de l'extérieur ou à l'intersection. Les gens pensent différemment étant donné que tous nous grandissons dans des environnements différents et apprenons de diverses manières. Nous devons donc penser selon les critères de la Parole de Dieu. Si vous avez une forte attitude moralisateurice, vous pourriez briser la paix dans de nombreuses situations. Vous devez découvrir rapidement cette attitude moralisateurice et la détruire. Alors seulement vous pourrez suivre la volonté de Dieu en tout temps et récolter d'abondantes réponses et les bénédictions du Seigneur.

## Être Lassé de l'Arrogance Causée par l' Attitude moralisateurice

Si vous possédez la Parole de Dieu uniquement en tant que connaissance sans la cultiver dans votre cœur, vous avez de l'arrogance sans même le savoir. Avec une telle arrogance, vous ne pouvez pas réaliser ce que vous dites et ce que vous avez dit n'est pas correct dans la vérité. C'est pourquoi vous devez toujours écouter les autres et cela même lorsque vous croyez que vous avez définitivement raison, si d'autres disent que vous n'avez pas raison, vous devez penser à nouveau, prier et examiner vos pensées.

Vous devez toujours en toute situation vous mettre à la place des autres. Si vous regardez la situation objectivement, vous pouvez discerner entre ce qui est bon ou mauvais. Mais si vous regardez subjectivement, vous pouvez penser que vous avez raison et insister sur vos propres idées sans reconnaître votre arrogance.

Dans ce cas, Dieu peut permettre des épreuves de manière à ce que vous puissiez trouver votre attitude moralisateurice et la briser. Mais certaines personnes ne comprennent toujours pas le cœur de Dieu qui ne peut que permettre les épreuves. Et certains d'entre eux se plaignent en disant, «Mais quand vais-je recevoir la réponse? Puis-je changer? Puis-je réellement aller à la Nouvelle Jérusalem? Pourquoi suis-je né? J'espère aller rapidement au Ciel même si c'est le Paradis.» S'ils connaissent vraiment la vérité, ils devraient d'abord essayer de trouver l'amour profond de Dieu au travers des épreuves et les terminer en priant avec ferveur pour être renouvelés.

L'apôtre Paul qui a accompli une grande puissance de Dieu a été emprisonné lorsqu'il prêchait l'évangile avec Silas. Mais ils ont prié et chanté des hymnes et des louanges à Dieu dans la prison. Ils pouvaient faire cela parce qu'ils avaient compris le cœur de Dieu qui les regardait avec pitié (Actes 16:22-26).

## Trois Formes Spécifiques d' Attitude moralisateurice Révélées dans nos Vies Quotidiennes

**Premièrement, l' attitude moralisateurice est révélée dans le fait de ne pas suivre l'ordre**

Vous devez examiner si vous brisez l'ordre seulement parce que vous avez un grand désir de choses spirituelles. Mais l'ordre est clairement établi dans le royaume de Dieu, et vous devez donc suivre l'ordre et obéir. Vous ne pouvez pas obéir si vous pensez «j'ai plus d'expérience» ou «je suis plus capable.» Même si votre supérieur semble moins capable que vous, vous devriez le servir de tout votre cœur et lui obéir. Vous devez penser comment vous pouvez accomplir l'oeuvre de Dieu en l'aidant. Dieu verra votre obéissance et fera en sorte que tout concourt au bien.

**Deuxièmement, elle est révélée en tant que motivations égoïstes et en faisant les choses à notre manière**

Vous ne devriez pas oublier que la tâche qui vous est donnée par Dieu doit être accomplie pour le royaume de Dieu et pas pour votre propre gloire, réputation ou profit. Bien que d'autres reçoivent des approbations pour des réalisations que vous estimez avoir accomplies, si cela conduit à l'épanouissement du royaume de Dieu, vous devriez être capable d'abandonner volontairement le fait de recevoir des éloges. Mais si vous voulez montrer votre contribution et que vous ne vous sentez pas bien lorsque quelqu'un d'autre est reconnu pour votre travail, cela provient de motifs égoïstes et démontre que vous avez accompli quelque chose pour vous-mêmes.

**Troisièmement, l' attitude moralisateurice est révélée comme considérant «mien» comme plus important**

Vous pourriez considérer le «vôtre» tels que votre famille ou votre système de valeurs comme étant plus important que tout autre chose. Vous devez vous en débarrasser. Avec cette tendance, vous ne pouvez pas penser que les autres soient meilleurs que vous et vous ne pouvez ouvrir un chemin pour les autres. Si vous placez votre propre standard et mesurez les autres selon celui-ci, vous ne pouvez pas embrasser les autres, ni même leur pardonner. Vous devez examiner combien vous pouvez placer les «autres» d'abord et vous devez cultiver un cœur avec lequel vous pouvez aller «à droite si les autres choisissent la droite ou la gauche s'ils choisissent la gauche.»

## «J'ai été Admis à l'Académie Royale des Beaux-Arts en Belgique»

Frère Taehyuk Kong, Mission des Jeunes Adultes, Eglise Centrale Manmin

L'Académie Royale des Beaux-Arts à Anvers, en Belgique est l'une des trois plus prestigieuses écoles de mode dans le monde. Elle est ouverte aux inscriptions deux fois par an, en Juillet et Septembre. Je me suis préparé pour l'examen d'entrée prévu en Juillet 2016 en fréquentant une académie privée dès Novembre 2015. Il y avait six procédures de sélection y compris le portfolio, l'interview, le design, le test de performance et le test de description réaliste. J'ai étudié l'art depuis ma prime jeunesse et j'ai obtenu un prix d'argent dans un concours international d'art pendant mon collège. J'ai commencé à apprendre le stylisme de mode lorsque j'étais un étudiant du secondaire. J'étais fier de ma performance, parce que mes capacités étaient reconnues.

Lors de l'examen d'entrée je n'ai cependant réussi aucun test. Je me suis examiné et j'ai réalisé que je m'étais basé uniquement sur mon habilité sans me reposer sur Dieu. J'avais environ un mois et demi pour me préparer de la mi-juillet lorsque j'ai échoué jusqu'au 1er Septembre lorsque se passait l'examen suivant. Mes professeurs d'académie m'ont conseillé d'ajouter plus de mes travaux dans le portfolio et de me représenter, mais moi je voulais faire un nouveau portfolio. J'ai commencé à le préparer moi-même.

J'ai passé l'année passée à préparer le premier portfolio. Cela semblait impossible d'en préparer un nouveau dans un

délai aussi court. Je n'étais pas inspiré en design et j'ai passé du temps à ne rien faire. Début Août, la Retraite d'été de Manmin approchait. Si j'allais à la retraite, je n'aurais que quinze jours pour me préparer. Mes amis m'ont dit que c'était ridicule en me demandant si je me sentais réellement bien.



J'ai pensé d'une part que Dieu me bénirait si j'allais à la retraite, mais j'étais nerveux et d'autre part, parce que j'avais déjà échoué une fois. Mais j'ai pris part à la retraite. Le troisième jour, je louais lors du Feu de Camp de Louanges et d'Adoration conduit par le Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee. J'ai soudain senti que j'avais reçu la réponse. Je ne me sentais plus nerveux.

Après la retraite, j'ai trouvé l'inspiration artistique et les idées créatives. J'ai senti comme si j'avais un travail

accompli et je l'ai suivi. Et j'ai été capable de terminer le nouveau portfolio en quinze jours.

Le 1er Septembre, je suis entré dans la salle de test avec assurance et j'ai commencé un dessin au pinceau, mais cela n'a pas été comme je voulais. J'ai été sur le site web de l'église sur mon portable et j'ai reçu la prière du Pasteur Principal. Et j'ai recommencé. Je pouvais bien dessiner et j'ai été satisfait du dessin et les autres candidats ont même suivi mon style.

Lors de l'interview, il y avait les instructeurs que j'avais rencontrés lors de l'interview précédente. Je me suis imaginé David approchant Goliath et je pensais de moi-même, «j'ai reçu la prière du berger. Ne sois pas nerveux.»

Cela s'est bien passé et ils semblaient m'aimer. L'un d'entre eux a même déclaré, «Pourquoi as-tu échoué au premier test?» Le lendemain, j'ai appris que j'étais admis à l'école. De plus, un ami étranger m'a dit que mon travail était tellement bon et il m'a demandé de le montrer à un magasin de fameux designers. Le résultat est que la garde robe de mon portfolio sera produite en Juillet 2017. Alléluia!

Bien que je n'aie montré qu'une petite foi en participant à la retraite d'été, Dieu m'a grandement répondu en guidant mon chemin tout le temps. Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu pour m'avoir répondu et je remercie mon Pasteur Principal.

## «Mon Père a été Guéri de Démence Grave!»

Sœur Cheisusun, 34 ans, Eglise Manmin de Taiwan

En Février 2013, j'ai commencé à fréquenter l'Eglise Manmin de Taiwan (second à partir de la droite au 1er rang). En écoutant le sermon sur le Ciel et l'Enfer, j'ai pensé que je partirais en enfer si je continuais à mener une vie de dissipation. J'ai commencé à me séparer des choses mondaines et je ne buvais plus avec mes collègues. J'ai essayé fortement de prier et de me changer. J'ai travaillé volontairement à l'église et je prêchais l'évangile. En Juin 2013, ma famille était évangélisée.

En Mai 2015 on m'a enlevé ma dent de sagesse de gauche, mais je continuais à avoir mal. L'hôpital n'en connaissait pas la cause et j'ai recherché une cause spirituelle. J'ai trouvé que je n'utilisais pas le mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock Lee avait prié bien que j'aie entendu que de nombreuses personnes avaient été guéries de leurs maladies au travers du mouchoir (Actes 19:11-12). Je me suis repenti et j'ai prié avec le mouchoir de puissance sur ma partie malade. Alors la douleur a disparu, et un morceau de 1cm qui restait de la dent de sagesse est sorti. Alléluia!

En Avril 2016, j'ai été guéri d'une inflammation allergique dans les deux yeux par la prière et j'ai commencé à faire d'avantage confiance en la puissance du berger. Le 27 Juin 2016, mon père a dit qu'il avait soudainement une vision brouillée. Le lendemain, il a éclaté en colère et ne portait



pas de vêtements. Il disait des mots étranges et agissait étrangement.

Le 20 Juillet il a subi un check-up et il fut diagnostiqué avec une grave démence. Les membres de ma famille ont offert 21 jours de prières de vœux dans la Réunion de Prières de Daniel, ont jeûné et ont reçu la prière pour les malades. Entre-temps il allait mieux avec des accès de colère moins fréquents.

J'ai visité la Corée pour participer à la Retraite d'Été de Manmin 2016 et j'ai soumis la photo de mon père et sa maladie à l'église. Le 7 Août, le Pasteur Principal a prié pour

lui lors du culte du matin. Dieu a travaillé sur lui au-delà du temps et de l'espace. Après le culte, j'ai parlé à ma mère au téléphone. Elle a dit qu'il commençait à bouger et à manger bien qu'avant il ne mangeait pas et ne faisait que dormir. Alléluia!

Le 8 Août, il a suivi la retraite sur internet et a reçu la prière du Pasteur Principal. Il a recouvré la mémoire et tous les autres symptômes étaient tous partis.

Le 20 Septembre, il a eu un autre check-up et il a montré qu'il était absolument normal. Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu qui nous a permis d'expérimenter cette étonnante puissance. Je remercie le Pasteur Principal qui a prié pour nous.



Avant la prière, diagnostiqué avec la démence (gauche) après la prière, pas de symptômes de démence avec le résultat CDR (droite)

### Adresse / Contact

#### Eglise de Santification Manmin en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360 Neuilly Plaisance, France  
- Contact : 33-7184-0803 / euromanmin33@gmail.com

#### Le Groupe de Manmin Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460 Gournay Sur Marne, France  
- Contact : 33-634-90-09-51 / lijudub@hotmail.com

#### L'Eglise de Sanctification Manmin Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000 Charleroi, Belgique  
- Contact : 32-488-89-07-12 / noh.christina@gmail.com

#### L'Eglise Reveil de La Foi Manmin Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht, Belgique  
- Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com

#### Eglise de Santification Manmin Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, Commune/Lingwala Kinshasa, RD CONGO  
- Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com